
■写真 

パネリストとして呼ばれた社長。 

写真の提出も任意で求められようですが、 

未提出の模様･･･ 

こんな笑顔の写真（数年前のもの）もあるのに 
（今の方が痩せている？！） 

 

社長的には、この写真でも良いようですが、 

ヘルメットでよく分からない(;’∀’) 

きっと、『三東の社長らしい』と思う方もいると思いますが、 

一人だけって･･･ねぇ（;´д｀） 

当日は、どんな顔で登場するのかな～♪ 

 

 

 

当日、青いお面をつけて登壇。 

※もちろんお面は外してお話しました！ 


